



Séjour des correspondants allemands à Coulonges

publié le 05/05/2010

Lundi 3 mai 2010

Nos vingt correspondants d'Endingen sont arrivés par train dimanche 2 mai en fin d'après-midi. Accompagnés des élèves germanistes de 3e, ils ont été accueillis le lendemain matin par une partie de l'équipe pédagogique au self du collège. Après une courte visite de l'établissement, ils ont été répartis dans les classes de 5e, 4e et 3e pour assister aux cours.

A midi, c'est un repas composé de spécialités poitevines qui les attendait.

Dans l'après-midi, tous les participants de l'échange ont été reçus dans les anciennes cuisines du château par M. Bonnet, maire de Coulonges.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.